



**Gewerbeflächenkonferenz des Oberbergischen Kreises
-Sachstandsbericht-**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	23.11.2016	Kenntnisnahme

Am 01.12.2016 wird die Abschlussveranstaltung des Industrie- und Gewerbeflächenkonzepts für die Kommunen des Oberbergischen Kreises auf Schloss Homburg stattfinden. Über dieses Konzept wurde der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt der Hansestadt Wipperfürth bereits ausführlich informiert. Die nötigen städtischen Beschlüsse wurden am 09.12.2015 im Ausschuss vorberaten und am 15.12.2015 im Rat gefasst. Entsprechende Beschlüsse sind mittlerweile von allen dreizehn beteiligten Kommunen gefasst und gebündelt worden.

Am 01.12.2016 soll nun mit der Bitte um Berücksichtigung im Regionalplan für den Regierungsbezirk Köln in einem offiziellen Papier das Industrie- und Gewerbeflächenkonzept an die Bezirksregierung Köln bzw. die Landesregierung NRW überreicht werden. Vertreter der Hansestadt Wipperfürth werden an dieser Veranstaltung teilnehmen.

Anlagen: ---